

# ***Mariame Cissé***

## ***Femme engagée pour une meilleure intégration des femmes immigrantes en Estrie***

**Originnaire du Mali, Mariame Cissé habite à Sherbrooke depuis une trentaine d'années. Elle est détentrice d'une maîtrise en histoire-géographie de l'école Normale Supérieure du Mali et d'une maîtrise en géographie de l'Université de Sherbrooke.**

**Co-fondatrice de la Fédération des Communautés Culturelles de l'Estrie (FCCE), Mariame occupe actuellement la fonction de directrice adjointe et responsable du Comité Femmes. Dans le cadre de ses fonctions, elle a mis sur pied et réalisé plusieurs projets pour faciliter l'intégration sociale, économique, culturelle et politique des femmes des communautés culturelles dans la collectivité estrienne et contribuer, par le fait même, au développement de la condition féminine en Estrie.**



**Femme engagée et très impliquée dans sa communauté, Mariame Cissé est une femme d'équipe et de conviction qui sait transmettre les valeurs qu'elle prône pour une société plus juste, équitable et solidaire. Son désir de prendre part activement aux changements et aux améliorations de sa collectivité l'a conduite à se présenter comme candidate au poste de conseillère municipale à Sherbrooke aux élections de 2009.**

**Elle siège aussi à différentes tables décisionnelles régionales et nationales pour faire connaître les réalités des femmes immigrantes de l'Estrie en vue d'une meilleure adaptation et accessibilité aux services et aux ressources du milieu.**

**Mariame a aussi été récipiendaire du « Prix Mérite Estrien 2013 » (catégorie Bénévolat et implication citoyenne) ainsi que du « Prix aequitas 2014 » remis par l'organisme Promotion des Estriennes pour initier une nouvelle équité sociale (P.É.P.I.N.E.S.) aux femmes qui contribuent à l'atteinte de l'équité sociale en Estrie.**



*Pour en savoir plus,  
cliquez sur le code QR*